

Ermordung zweier Polizeibeamter in Kusel

31.01.2022

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter trauert mit den Angehörigen der bei Kusel ermordeten Polizeibeamten.

Christian Soulier, Landesvorsitzender Rheinland-Pfalz:

"Aus kollegialer Sicht kann ich derzeit nicht anders, als meiner ohnmächtigen Bestürzung Ausdruck verleihen. Im Namen des ganzen BDK RLP spreche ich insbesondere der Familie und allen Angehörigen der Opfer mein aufrichtiges Beileid aus. Unsere Gedanken sind auch bei allen betroffenen Kolleginnen und Kollegen der Polizei Rheinland-Pfalz, wir wünschen allen viel Kraft."

Kolleginnen Kollegen anderer europäischer Länder bringen ebenfalls ihre Trauer zum Ausdruck. Der Präsident des europäischen polizeigewerkschaftlichen Dachverbandes CESP, Ricardo Valadas, schreibt u.a.:

Liebe Kollegen

wir haben soeben vom Tod zweier Polizeibeamter bei einer Verkehrskontrolle erfahren.

Im Namen des Europäischen Rates der Polizeigewerkschaften -CESP- möchten wir Ihnen unser tiefstes Beileid aussprechen. Wir schließen uns dem Schmerz und den Gebeten all ihrer Familien, Freunde und Kollegen an.